

Directeur(trice) des études



Date limite de candidature: 31 janvier 2023

Mandat: Trois à cinq ans

Date de début Mars 2023

Salaire: Classe 12 : \$111,841 - \$149,118

La rémunération et les conditions de travail sont établies en conformité avec le

[Règlement déterminant certaines conditions de travail des hors-cadre des collèges d'enseignement général et professionnel](#)

Situé sur un magnifique espace vert au cœur de l'arrondissement St-Laurent, le Collège Vanier est un collège public anglophone qui compte environ 1000 employés à temps plein et à temps partiel, plus de 6000 étudiants et une division de formation continue dynamique. Le Collège Vanier est réputé pour ses programmes de sciences, de technologie et de sciences sociales, ainsi que pour ses activités dynamiques et ses possibilités d'apprentissage à l'intérieur et à l'extérieur du collège. En plus de Québécois anglophones et francophones, notre environnement multiculturel inclusif accueille des individus ayant des racines dans plus de 90 autres pays différents à travers le monde. Pour plus d'information sur Vanier, consultez le site www.vaniercollege.qc.ca.

Afin d'atteindre ses objectifs stratégiques, le Collège Vanier est à la recherche **d'un(e) Directeur(trice) des études**.

Cette personne fournira à la communauté un leadership académique et une vision claire de la manière dont notre institution peut servir au mieux les apprenants actuels et futurs. Le Collège est en voie de s'adapter à de nombreux défis - un document résumant ces défis sera fourni aux candidats séparément. Par conséquent, les personnes soumettant leur candidature au poste de Directeur(trice) des études du Collège Vanier devront faire preuve de capacité et de motivation pour s'adapter et diriger à travers le changement tout en maintenant et en reconnaissant le sentiment de communauté et d'appartenance.

Responsabilités:

Relevant du Directeur général, le ou la Directeur(trice) des études est responsable de tous les aspects de l'administration des programmes académiques à Vanier et, dans le cadre des structures administratives existantes, de l'atteinte des objectifs académiques du Collège. Il/elle préside la Commission des études et assure la mise en œuvre, la promotion et le respect du Plan stratégique dans l'ensemble du secteur académique. Le ou la Directeur(trice) des études est également responsable de la mise en œuvre du Plan de réussite des étudiants et étudiantes tout en promouvant un environnement et une pédagogie centrés sur la personne étudiante dans l'ensemble du secteur académique. Une autre responsabilité majeure sera le développement d'un plan stratégique d'inscription pour les programmes réguliers et la réponse aux exigences de la Charte de la langue française (Loi 96). Le ou la Directeur(trice) des études est responsable du maintien de relations professionnelles, respectueuses et efficaces au sein du secteur académique. Il/Elle élabore, coordonne et approuve également tous les budgets du secteur académique.

Expérience et compétences essentielles :

- Diplôme universitaire de deuxième ou troisième cycle (maîtrise ou du doctorat).
- Au moins cinq ans d'expérience en enseignement au niveau postsecondaire.
- Au moins cinq ans d'expérience en administration pédagogique, dans un cégep.
- Capacité à promouvoir la réussite des étudiants et étudiantes et les principes d'une institution centrée sur l'étudiant et l'étudiante.
- Des compétences exceptionnelles en matière de relations interpersonnelles et de communication.
- Un engagement fort et démontré envers les processus d'assurance de la qualité.
- Connaissance de l'histoire, de la culture et de la situation actuelle de Vanier (un atout).
- Une compréhension claire des défis auxquels est confronté le milieu de l'enseignement postsecondaire anglophone au Québec, y compris la Charte de la langue française (loi 96).
- Une compréhension claire de la nature et de l'importance des programmes technologiques et préuniversitaires à Vanier et dans le système collégial québécois.
- Connaissance des entreprises internationales et interinstitutionnelles dans le domaine de l'enseignement collégial et des autres niveaux d'enseignement supérieur.
- Connaissance appropriée de la gestion financière.
- Sensibilité à la diversité culturelle.
- Excellente maîtrise de l'anglais et du français (oral et écrit).
- Si vous ne répondez pas à toutes les exigences mais que vous pensez que ce poste vous conviendrait, nous vous invitons à poser votre candidature et à inclure une explication dans votre lettre de présentation.

Application :

Si vous pensez avoir le profil recherché, veuillez envoyer votre curriculum vitae accompagné d'une lettre d'intention indiquant ce que vous pouvez apporter au Collège à academicdeansearch@vaniercollege.qc.ca au plus tard **le 31 janvier 2023**. Tous les renseignements reçus seront traités dans la plus stricte confidentialité.

Notre établissement s'engage à assurer la représentation de sa communauté ; par conséquent, le Cégep Vanier accueille les candidatures des membres des minorités visibles, des minorités ethniques, des femmes, des peuples autochtones, des personnes handicapées, des personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, et d'autres personnes ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés. L'institution maintient son engagement envers l'excellence en éducation et reconnaît que l'augmentation de la diversité de son personnel soutient pleinement cet objectif.

Academic Dean



Deadline to apply:	January 31, 2023
Mandate:	Three to five years
Expected start date:	March 2023
Salary:	Class 12: \$111,841 - \$149,118
Remuneration and working conditions are established in conformity with the Règlement déterminant certaines conditions de travail des hors-cadre des collèges d'enseignement général et professionnel	

Located on a beautiful green space in the heart of Ville St-Laurent, Vanier College is an English-language public college with approximately 1000 full and part-time employees, more than 6000 daytime students and a thriving Continuing Education division. Vanier College is renowned for its science, technology and social science programs, as well as its dynamic activities and learning opportunities both inside and outside of the college. In addition to English and French Quebecers, our inclusive multi-cultural environment is host to faculty, staff and students with roots in over 90 other different nations from across the globe. More information on Vanier is available at www.vaniercollege.qc.ca.

In order to meet its strategic objectives, Vanier College is seeking an **Academic Dean**.

This individual will provide the community with academic leadership and a clear vision for how our institution can best serve current and future learners. The College does find itself in the midst of adapting to a variety of changes and challenges – a document summarizing such challenges will be provided to applicants separately. Therefore, applicants for Academic Dean at Vanier College should have demonstrated ability, and motivation for, adapting and leading through change while maintaining and recognizing the sense of community and belonging.

Responsibilities:

Reporting to the Director General, the Academic Dean is responsible for all aspects of the administration of academic programs at Vanier, and within the existing administrative structures, for the attainment of the College's academic objectives. The Academic Dean presides over Academic Council and ensures the implementation, promotion and adherence to the Strategic Plan across the Academic sector. The Academic Dean is also responsible for the implementation of the Student Success Plan while promoting a student-centred environment and pedagogy across the Academic division. Another major responsibility is the development of a Strategic Enrolment Plan for regular programs and responding to the requirements of the Quebec Language Charter (Bill 96). The Academic Dean is responsible for maintaining professional, respectful and effective relations within the Academic Sector. The Academic Dean also develops, coordinates and approves all budgets in the Academic Sector.

Key Experience and Competencies:

- Post-graduate academic qualifications at the Masters or Ph.D. level.
- At least five years of teaching experience at the post-secondary level.
- At least five years of experience in educational administration, in a CEGEP.
- Ability to promote student success and the principles of a student-centered institution.
- Outstanding interpersonal and communication skills.
- A strong, demonstrated commitment to Quality Assurance processes.
- Knowledge of Vanier's history, culture and current situation (an asset).
- A clear understanding of the challenges facing the English post-secondary educational milieu in Québec, including the Quebec Language Charter (Bill 96).
- A clear understanding of the nature and importance of Technology and Pre-University programs at Vanier and in the Quebec CEGEP system.
- Knowledge of international and inter-institutional ventures in college education and other levels of higher education.
- Appropriate knowledge of financial management.
- Sensitivity to cultural diversity.
- Excellent command of English and French (oral and written).
- If you do not meet all requirements but believe you would do well in this position, we invite you to apply and include an explanation in your cover letter.

Application:

If you believe you have the profile we are seeking, please forward your résumé with a letter of intent indicating what you can bring to the College to academicdeansearch@vaniercollege.qc.ca no later than **January 31, 2023**. All information received will be treated in the strictest confidence.

Our institution is committed to ensuring representation in its community; consequently, Vanier College welcomes applications from members of visible minorities, ethnic minorities, women, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. The institution maintains its commitment to excellence in Education and recognizes that increasing the diversity of its staff supports this objective.